






saluti e ringraziamenti

Da dario.giugliano@abana.it <dario.giugliano@abana.it>
A consiglio.accademico <consiglio.accademico@abana.it>, direzione

<direzione@abana.it>
Data mercoledì 25 ottobre 2023 - 15:58

Caro Direttore, Cari Colleghi, 
vi scrivo per salutarvi, in chiusura del vostro mandato e per ringraziarvi ancora della
fiducia a suo tempo accordatami, quale rappresentante dei docenti in C.d.A, carica
che terminerà nel marzo prossimo e che sono lieto e onorato di aver potuto ricoprire,
fino alla fine del mio mandato, e che poi sarò altrettanto lieto di poter consegnare a
chi tra i Colleghi potrà e vorrà sostituirmi, su designazione del prossimo Consiglio
accademico.  
Proprio riguardo alla mia posizione di rappresentante dei docenti in C.d.A., dietro
cortese richiesta di uno di voi, desidero ragguagliarvi su una recente decisione presa
nell'ultima seduta del C.d.A., riguardo ai progetti PNRR che vedono coinvolti la
nostra Istituzione. Sono, ovviamente, stati votati e approvati tutti i progetti presentati
dal Direttore e preventivamente approvati in C.A. È stato, però, anche approvato un
progetto che non è mai passato in C.A. Il Direttore, che potrà ragguagliarvi sulla
faccenda anche meglio di me, lo ha fatto notare e io ho, dal mio canto, fatto notare
quanto la scelta di portarlo all'attenzione del C.d.A. fosse in palese contrasto con il
nostro Statuto. La Presidente, come altre volte è già capitato, ha posto comunque ai
voti l'approvazione o meno del progetto, che è passato a maggioranza, coi voti
contrari del Direttore e mio. Non credo, ripeto, che quanto vi ho rappresentato sarà
per voi una grande novità, visto l'atteggiamento che in questi anni la Presidente ha
ritenuto di avere, nella conduzione del C.d.A. (per es. ho saputo, per caso, di
concorsi che sono stati espletati per figure anche apicali della nostra
amministrazione, il cui bando non è mai passato in C.d.A., la composizione delle cui
commissioni non è mai stata discussa in C.d.A. ecc. ecc. Quindi, posso dire che di
questi concorsi, in quanto componente il C.d.A., non ho mai saputo nulla di ufficiale).
Dopo più di due decenni nelle Accademia di Belle Arti, devo confessarvi che non mi
meraviglia più nulla. Fa tristezza, ma è così. 
Ecco tutto. Ovviamente, resto a vostra disposizione nel caso voleste sentire più nel
dettaglio quanto vi ho accennato, ma credo che su tutto potrà dirvi sicuramente
meglio di quanto potrei fare io il Direttore, che è stato sempre presente nelle sedute
del C.d.A. 
Un caro e grato saluto, 
vostro dario giugliano 


